

L'Argentine et le Paraguay renforcent leurs relations bilatérales



Asuncion, 9 août (RHC)- Le gouvernement paraguayen a annoncé une visite officielle de la présidente argentine, Cristina Fernández, qui rencontrera mardi son homologue Horacio Cartés.

Un communiqué officiel précise que cette rencontre s'inscrit dans le cadre du travail conjoint que réalisent ces deux chefs d'État pour le bien être de leurs peuples.

Jeudi dernier, les ministres des Affaires étrangères de ces deux pays latino-américains ont mis au point le calendrier de la visite officielle de Cristina Fernandez.

A cette occasion, la présidente argentine remettra au gouvernement Paraguayen les effets personnels du Maréchal Francisco Solano López qui a été le deuxième président de ce pays et commandant de ses forces armées pendant la Guerre de la triple alliance, au cours de laquelle il a perdu la vie.

Suite à cette guerre, qui a opposé le Paraguay au Brésil, à l'Argentine et à l'Uruguay, de 1864 à 1870, les biens de Solano López avaient été confisqués par le gouvernement de Buenos Aires. L'idée de restituer ses biens au Paraguay est une initiative de la présidente Cristina Fernández.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30603-largentine-et-le-paraguay-renforcent-leurs-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba